

Stadt Heidelberg

AntragNr.:
0 0 6 4 / 2 0 2 2 / A N

Antragsteller: aus der Mitte des Bezirksbeirates
Antragsdatum: 16.05.2022

Federführung:
Dezernat III, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

Verkehrssituation in der hinteren Altstadt

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 26. Oktober 2022

Beratungsfolge:

| Gremium: | Sitzungstermin: | Behandlung: | Beratungsergebnis: | Handzeichen: |
|------------------------|-----------------|-------------|--------------------|--------------|
| Bezirksbeirat Altstadt | 25.10.2022 | Ö | | |

Sitzung des Bezirksbeirates Altstadt vom 25.10.2022

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0063/2022/AN

Es wird der TOP "Verkehrssituation in der hinteren Altstadt" für die nächste Sitzung des Bezirksbeirates Altstadt beantragt.

Unterstützt wird dieses Anliegen von den Mitgliedern des Bezirksbeirates Altstadt Frau Lerch, Herrn Guntermann sowie Herrn Bartholomé.

Insbesondere an den Wochenenden und Feiertagen kommt es im Bereich hintere Hauptstraße/Karlsplatz sowie im Bereich Zwingerstraße/Oberer Fauler Pelz/Kornmarkt zu erheblichen Verkehrsbeeinträchtigungen wegen überfüllter Parkhäuser. Dies hat u.a. zur Folge:

1. dass parkplatzsuchende Besucher in den Fußgängerbereich einfahren und dort nach Abstellmöglichkeiten suchen und somit auch die Parkplatzsuch für Berechtigte erschwert wird,
2. dass durch den Stau in den Straßen die Busse des RNV behindert werden und der Fahrplan nicht eingehalten wird,
3. dass dadurch klimapolitische Ziele nicht umgesetzt werden.

Kurzfristig bedarf es im Hinblick auf die zu erwarteten Besucherströme Lenkungsmaßnahmen am Wochenende durch den GVD, ggf. einer sog. Pfortnerampel an der Zufahrt zu hinteren Altstadt. Längerfristig bedarf es dringend eines Verkehrskonzepts für die Altstadt durch Lenkung des touristischen Individualverkehrs und endlich der Umsetzung des schon lang verabschiedeten Pollerkonzepts. Entsprechende Maßnahmen bitten wir dringend einzuleiten.

gezeichnet aus der Mitte des Bezirksbeirates